

Tenis | Masters 1000 de Cincinnati

Carreño supera al cañonero Isner

El asturiano se medirá en octavos de final a Novak Djokovic

Gijón, J. J.

El tenista asturiano Pablo Carreño logró ayer una victoria de pos-tín, al superar a todo un cañonero como el estadounidense John Isner, actual número 16 del ranking mundial, en el Masters 1000 de Cincinnati. Carreño se impuso por 6-4, 6-7 y 7-6, en algo más de dos horas y media de juego.

Carreño parece que está recuperado de la racha de lesiones que le afectan desde el pasado año y que le ha hecho caer desde el top-10 a más allá del puesto 50 del ranking de la ATP. El gijonés tuvo, por ello, que jugar la fase previa, en la que logró meterse en el cuadro final. En él superó al francés Gilles Simon en primera ronda (7-5 y 7-6). Su segundo rival era nada menos que John Isner, uno de los tenistas con un saque más potente y que, además, jugaba en casa y sobre una superficie dura que favorece su juego. Uná muestra fue los 227,7 kilómetros por hora que se midieron en uno de sus saques.

Isner sumó nada menos que 32 saques directos, por tan sólo uno de Pablo Carreño. El tenis es uno de los deportes en los que no siempre gana el que más puntos hace y el partido entre Carreño e Isner fue

Los números del partido

| Pablo Carreño | | John Isner | |
|---------------|---------------------|------------|--|
| 1 | Servicios directos | 32 | |
| 1 | Dobles faltas | 2 | |
| 61/78 | Puntos 1.º servicio | 62/73 | |
| 18/28 | Puntos 2.º servicio | 16/29 | |
| 1/3 | Puntos de rotura | 0/6 | |
| 79/106 | Puntos al servicio | 78/102 | |
| 24/102 | Puntos al resto | 27/106 | |
| 103/208 | Total puntos | 105/208 | |

un ejemplo de ello. El estadounidense sumó 105 puntos, por 103 del asturiano, pero fue éste el que ganó un partido muy igualado y en el que Carreño incluso remontó una pelota de partido, y un momento muy delicado cuando en el tie-break del tercer set Isner tuvo tres puntos de ventaja. Pero el gijonés supo reaccionar y hacerse con una victoria que supone la número 30 en un Masters 1000. Esta próxima madrugada, Carreño se medirá



Pablo Carreño celebra una victoria esta temporada. | Efe

en octavos de final a Novak Djokovic, actual número 1 del mundo y reciente vencedor de Wimbledon, y que defiende el título logrado el pasado año en este torneo. Carreño

se enfrentó dos veces a Djokovic, ambas en Montecarlo, que se saldaron con derrotas. La próxima madrugada será la primera vez que se midan en pista rápida.

FUTBOL PLAYA

La selección de Joaquín Alonso pierde con Senegal en el Mundialito

La selección española cayó derrotada ayer por 2-3 contra Senegal en el Mundialito de fútbol playa que se disputa en Nazaré (Portugal). El conjunto entrenado por el asturiano Joaquín Alonso no se encontró cómodo en ningún momento. Javi Torres y Chiki fueron los autores de los goles españoles. España juega hoy contra Portugal a las 19.30 (Gol).

FUTBOL

Borja Iglesias ficha por el Betis tras pagar 28 millones al Espanyol

El Real Betis fichó ayer al delantero español Borja Iglesias, que llega procedente del Espanyol para reencontrarse con Rubi, tras pagar su cláusula de rescisión de 28 millones de euros. Por otra parte, el Sevilla vendió por 40 millones a Wissam Ben Yedder al Mónaco y compró al extremo Rony Lopes, procedente también del conjunto francés, por 20 millones de euros.

BALONCESTO

España sufre ante Serbia, pero está en semifinales del Europeo sub-16

La selección española masculina de baloncesto sub-16 accedió ayer a las semifinales del Campeonato de Europa de Italia, tras vencer por 72-71 en la prórroga a Serbia. Juan Nuñez García se convirtió en el mejor anotador español con 19 puntos. Rusia es la otra selección que se clasificó ayer.

Motocross | G. P. I. de Sariego

El italiano Pellegrini, la amenaza para los pilotos españoles

La 46.ª edición se presenta como una prueba igualada y de gran nivel

Gijón, Dani BLANCO

Se espera un coctel cargado de emociones. La 46.ª edición del Gran Premio Internacional de motocross de Sariego contará con todos los alicientes para que cada curva esté cargada de adrenalina el próximo lunes, una prueba clásica del verano que cuenta con el patrocinio de LA NUEVA ESPAÑA.

Los mejores pilotos del panorama nacional, con especial mención hacia Iker Larrañaga y su KTM (actual campeón de España), Ru-

bén Fernández, Nil Arcarons y Jaume Batriu se batirán con pilotos francés e italianos, entre los que resalta la presencia de Angelo Pellegrini, que compite habitualmente en Estados Unidos. La prueba se iniciará a las 17 horas con los entrenamientos, mientras que la carrera comenzará a partir de las 18 horas en el circuito de Sariego, todo ello englobado en las fiestas de San Pedrín de la Cueva.

En total serán veinte los pilotos que salten a escena en un escenario



Luis Molina, Saúl Bastián, Marcos García, Borja Rendueles y Serafín Cifuentes, con los carteles del Gran Premio de Sariego, ayer, en el stand de LA NUEVA ESPAÑA, en la Feria de Muestras de Asturias. | Ángel González

con un terreno particular a la par que emocionante. "Esperemos que se adapten al terreno que tenemos aquí con la hierba y la tierra, hay que tener mucho tacto con la moto porque es muy deslizante y difícil", aseguró Borja Rendueles, del Moto Club Villaviciosa, que suplió en la presentación en el stand de LA

NUEVA ESPAÑA en la Feria de Muestras a su padre Gervasio, convaliente de una operación. "Vienen aquí con la hierba y la tierra, hay que tener mucho tacto con la moto porque es muy deslizante y difícil", aseguró Borja Rendueles, del Moto Club Villaviciosa, que suplió en la presentación en el stand de LA

Año tras año, los organizadores buscan el máximo nivel en sus competidores, por lo que el triunfo se decide por mínimos detalles en "el decano de las pruebas", como definió el presidente de la Federación Asturiana Luis Molina. El espectáculo en Sariego está asegurado.